

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 30.09.2016

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Herr Waschke

Ortschaftsrat Förderstedt 20.09.2016

AF 379/2016

öffentlich

Anfrage:

Herr Engel

Die Bergmannstraße in Atzendorf wurde im Zuge der Baumaßnahme Athenslebener Chaussee sehr in Mitleidenschaft gezogen. Es sind dort auch Baufahrzeuge langgefahren.

Wurde im Rahmen der Bauabnahme festgehalten, dass die Straße in den richtigen Zustand zu versetzen ist?

Beantwortung:

Die Bergmannstraße in Atzendorf wurde im Zuge der Baumaßnahme K 1302 als Baustellenzufahrt genutzt. Die Baufirma ist jedoch für die Unebenheit der Fahrbahnoberfläche nicht allein haftbar zu machen. Der Nachweis, dass sich die Straße durch die Baumaßnahme maßgeblich verschlechtert hat, ist schwer zu erbringen. Die gravierenden Unebenheiten hinter dem Einmündungsbereich Bergmannstr./Athenslebener Chaussee werden kurzfristig behoben.

Sven Wagner
Oberbürgermeister